

Quand on exagère...

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Le nouveau conteur vaudois et romand**

Band (Jahr): **86 (1959)**

Heft 3

PDF erstellt am: **14.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-231282>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

Tuï lè dzè s'aréiton,
Ain pasè pè léï,
E lou quièrou vouaïton
Daou blian piti bréï.

Tous les gens s'arrêtent,
En passant par là,
Et le coin contemplent
Du blanc petit bras.

Peut se chanter sur l'air de la complainte : *Ils sont trois qui suivent le vieux pont du Rhin...* de Ludwig Uhland.

Anecdote authentique. Le fait s'est effectivement passé à Vaulion vers 1915.

A. P.-M.

POUR RIRE UN BRIN...

Prénom... prédestiné !

Deux amis se rencontrent en Saint-François :

- Je vais me marier, dit l'un.
- Ah ! et contre qui ?
- Une femme charmante et qui se prénomme Diane.
- Malheureux !
- Pourquoi ?
- Parce que ce sera tous les jours la « Diane » au saut du lit !

Quand on exagère...

Au buffet d'une gare, deux clients discutent de la crise hôtelière.

- Bah ! dit l'un d'eux, on a vu trop grand.
- Trop grand, vos petits hôtels ? Moi, j'ai travaillé en Amérique dans un Palace qui employait six ouvriers pendant deux heures rien qu'à faucher la « ciboulette » pour le potage de midi.

Distraction

— Marie, je sais pourquoi les petits pois ne voulaient pas pousser. Je viens de les retrouver. J'avais oublié de les semer.

Une bonne répartie

Un campagnard se promenait dans la ville de Lausanne. On construisait, à cette époque, le palais du Tribunal fédéral, celui de Montbenon. Le villageois demande à un passant :

- A quoi va-t-elle servir, cette grande carrée ?

— A y mettre les fous de la campagne ! répond le passant.

— Ah ! ah ! il me semblait bien que c'était trop petit pour ceux de la ville ! rétorque notre compagnon, qui n'avait pas la langue dans sa poche.

Les surprises d'un examen

Le musicologue Roland-Manuel raconte que Romain Rolland interrogeant au baccalauréat une candidate, eut la fantaisie — bien qu'il s'agît d'un examen d'histoire — de lui demander ce qu'elle savait de Beethoven. Elle dit que Beethoven avait composé des symphonies.

- Combien ?
- Trois, je crois.
- Voulez-vous les énumérer
- L'Héroïque.
- Bien !
- La pastorale.
- Très bien !
- Et... la neuvième...

Mat.

PHARMACIE - HERBORISTERIE

V. CONOD

LAUSANNE
Rue Pichard 11 - Téléphone 22 75 04

Sels biochimiques
Ordonnances pour toutes caisses maladie